

Clausuran juegos mecánicos ante falta de permisos

El parque Entretelandia alcanzó a funcionar durante dos días.

El parque de diversiones Entretelandia en la comuna de Chiguayante sólo alcanzó a estar dos días abierto, luego de que fuera clausurado por no contar con los permisos correspondientes. El parque de atracciones había abierto el viernes y contaba con 14 atracciones. La seremi de Salud acudió el domingo junto a representante de la Delegación, Carabineros y seguridad municipal. El parque se instaló a unos metros de avenida Costanera, ingresando desde Concepción a Calle 8 oriente, por lo que desde la Dirección de Tránsito negaron el permiso.



El parque se encuentra ubicado en la comuna de Chiguayante.